

## Zum Inhalt:

Das Singen im Gottesdienst ist hochgradig beliebt, wie die hier vorgestellte Studie zum Singen im Gottesdienst eindrucksvoll zeigt. Wer in einen Gottesdienst kommt, besitzt in der Regel eine hohe Singmotivation und beteiligt sich gern am Gemeindegesang, vor allem dann, wenn das Lied gemocht wird, bekannt ist und andere mitsingen.

Damit es auch in Zukunft so gut um das gottesdienstliche Singen bestellt bleibt, muss es in den kommenden Jahren gelingen, die jüngere Generation für Musik und Singen zu begeistern, was am ehesten durch mehr Pluralität und Vielstimmigkeit der verschiedenen Musikstile und Lieder gelingen kann.

1-2014

# Liturgie und Kultur

Zeitschrift der Liturgischen Konferenz für Gottesdienst, Musik und Kunst

## Singen im Gottesdienst II